



Nueva jornada agrícola organizada por Interempresas

La evolución del cultivo del almendro y sus perspectivas, protagonistas de la próxima Jornada Interempresas



Redacción Interempresas 14/10/2016

La localidad sevillana de Huevar de Aljarafe albergará el próximo martes 25 de octubre la jornada 'Almendro, un cultivo de futuro'. El evento, que se desarrollará en el Centro Guadiamar de Asaja Sevilla, reunirá a expertos del sector almendro que compartirán todo su conocimiento y experiencia.

Interempresas Media organiza una jornada dedicada exclusivamente al cultivo del almendro, que contará con la colaboración de Asaja-Sevilla, IFAPA, IRTA, Cebas-CSIC y CITA, y en la que se pretende reunir a profesionales relacionados con el sector en el Valle del Guadalquivir (agricultores, técnicos y gerentes de cooperativas).

La jornada, que inaugurará Rafael Peral, secretario general de Agricultura de la Junta de Andalucía, contará con un primer bloque en el que cuatro investigadores de referencia, –Xavier Miarnau (IRTA), María José Rubio-Cabetas (CITA), Federico Dicenta (CEBAS-CSIC) y Octavio Arquero (IFAPA)– expondrán los aspectos en los que se está investigando e innovando en el cultivo del almendro en España, poniendo el foco en la aportación realizada a ella por cada uno de los centros.

Las nuevas plantaciones superintensivas, cada vez más comunes en las nuevas zonas de producción, serán objeto de análisis por parte de Manuel López, delegado comercial de Agromillora en Andalucía y Portugal.

A continuación, David Roy, responsable para España y Portugal de FUJI Electric, explicará cómo conseguir mayores rentabilidades aplicando el bombeo solar en el riego del cultivo. Por otro lado, Virginia Sánchez-Aquino, responsable del Departamento Agronómico de AGQ, se encargará de realizar un diagnóstico nutricional del almendro basado en los cambios estacionales foliares durante el ciclo del cultivo. Tampoco faltará un análisis de cuáles son las mejores soluciones en maquinaria para alcanzar una mayor rentabilidad. El encargado será José Ramón González, director comercial de Valtra y Fendt en España.

La jornada finalizará con una mesa redonda, en la compañías de referencia del sector, como Almensur o Crisol, darán su visión particular de cómo evolucionará el mercado de la almendra y qué necesidades tiene la industria de cara al futuro.

El evento será clausurado por Ricardo Serra, presidente de Asaja-Andalucía.

Puede consultar el programa completo en el siguiente enlace: http://jornadas.interempresas.net /Almendro2016/programa

Los asistentes a esta jornada, además de poder asistir a la diversas ponencias, dispondrán de una zona de exposición formada por diferentes empresas referentes en el sector, en que la que podrán conocer de primera mano las últimas novedades en productos y servicios.

La asistencia a la jornada es gratuita pero requiere inscripción previa por medio de la página de inscripciones de la web de la Jornada: http://jornadas.interempresas.net/Almendro2016/inscripcion